

## 案件名「第7次垂水市行政改革大綱（素案）」

受付 番号	対象 項目	意見等の概要	市の考え方
1	全体	<p>これからの行政改革を進めていく中で、行政が住民の近くまで出向くことやライフスタイルの変化に対応するための強いリーダーシップが必要なのではないのでしょうか。また、研修会や訓練は、体験型やワークショップ等、実戦的な工夫が必要なのではないのでしょうか。</p> <p>防災無線、防災ラジオでの情報発信については、的確に市民に伝えるための工夫が必要なのではないのでしょうか。</p>	<p>大綱推進の提案として参考とさせていただきます。</p> <p>ご意見のとおり、行政改革を進めていくためには、人口減少、ライフスタイルの多様化、情報化社会の進展など、社会構造の変化に的確に対応した行政サービスの提供や社会の動向を踏まえて、職員一人ひとりが常に目的意識と高い意欲を持って能力開発に努めることが必要であると考えております。</p> <p>また、市民の皆様への情報提供については、広報誌やホームページなど、様々な媒体があり、それぞれの特性を生かした情報発信に努めておりますが、今後、ラインなどのアプリの活用により、さらなる的確な情報発信を推進していきたいと考えております。</p>